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公民館の使用をご希望の方はコミュニティ事務局までお問い合せください公民館カレンダー
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日 月 火 水 木 金 土
1

2 3 4 5 6 7 8

9 10 11 12 13 14 15

16 17 18 19 20 21 22

23 24 25 26 27 28 29

30 7/1 7/2 7/3 7/4 7/5 7/6

俳句    季座

13：30～

健康教室

10：00～

ふれあいの会

13：30～

移動スーパー つぼみん
第1.3.5木曜日

11：10～11：25 公民館

つ

つ

つ

いきいき体操

10:00～

たいちクラブ

10：00～

           

たいちクラブ

10：00～

           

ボッチャの会

10：00～

卓球    13:00～

フラサークル

13：30～

役員会 10：00∼

たいちクラブ
10：00～

           

たいちクラブ

10：00～

           

カラオケ会

13：30～

6月

游和会

10：00～

卓球    13:00～

卓球    13:00～

卓球    13:00～

卓球    13:00～

ふれあいの会

13：30～

ボッチャの会

10：00～

游和会

10：00～

游和会

10：00～

数独の会

１０：０0～

数独の会

１０：０0～

数独の会

１０：０0～

フラサークル

13：30～

フラサークル

13：30～

役員会 10：00∼

カラオケ会

13：30～

カラオケ会

13：30～

カラオケ会

13：30～

カラオケ会

13：30～

たいちクラブ
10：00～

           

一斉清掃

８：３0～

游和会

10：00～

新緑が美しく、風が心地良い季節となりましたが、スズメバチなど

に注意が必要な季節でもありますね。気づかないうちに家の軒下に

ハチの巣が出来ていたということがあります。コリーナにお住いの

方にハチが巣作りする前にダミーのハチの巣を設置する対策を教え

ていただきました。新聞紙を丸めたものを麻ひもなどで吊るしてお

くという簡単な方法ですが、その方の家では効果があったそうです。

先約がいると思い、ハチも遠慮するのでしょうか…
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5月11日（土）13時20分からコリーナコミュニティの

総会が開催されました。それに先立ち13時からコリー

ナ矢板施設管理組合の総会も併せて開催されました。

コリーナ内の3つの組織（管理組合・自治会・バス運営

会）が業務統合して2年が経ち、活動が軌道に乗り始め

た現状を評価して頂き、また今後も同じ方針で進めて

いくことを皆さんに承認して頂く大切な総会となりました。

当日出席３４名、前もって委任状を６１名、議決書を４名の

方に提出いただき、多くの方に総会において意思表示を頂いたことは大変有り難いこと

だと考えております。

議案の全てを満場一致で賛成頂き、この方向性を今後もさらに進めることで､コミュニ

ティ事務局並びに役員会一同、気持ちを新たにしたところです。移住・定住される方も増

え、ソフト・ハード両面の環境整備も少しずつですが整い始めているコリーナは、順調に

これからの30年に向かって歩み始めています。必要な改善点や皆様からのご要望はそ

のつど役員会で協議して迅速に対応していき、コリーナだより、掲示板、ホームページな

どで皆さんと共有していきます。コリーナに住む私たちみんなで、これからのコリーナが

「今より一層、住みやすく豊かで楽しい街」となるよう、共に歩んでいきたいと思います。

コリーナコミュニティ 会長 戸井出琉

役職 氏名 ひとこと 区画

会長 戸井　出琉
 「楽しい街、豊かな街、あたたかい街、コリーナ」をみんなの力で作っていきま
しょう

850

副会長 井艸　泰正 コリーナを住み良いだけでなく、楽しくするために今年もイベントがんばります 1357

公民館長 岡部　伸雄 コリーナの自然の中にアンテナを張ってアマチュア無線をしています 1839

理事 浅香　充宏 ピックルボールの普及活動を頑張っています 716

理事 古谷　幸樹
　本業と役員と那須塩原インターネットTVのお手伝いに加えて、マスターズ陸上
を夫婦で頑張ります

1784

理事 和気　泰司 一緒に綺麗なコリーナにしましょう 841

理事 髙橋　正夫
　自然の森の中で安心安全な楽しい街になるようにお手伝いをさせていただき
ます

523

監事 阿久澤　真理
 コリーナが住みやすく住んでよかったと思える街になっていくよう微力ながら
関わっていきたいと思います

168

監事 千葉　陵一 自然とうまく共生していきましょう 1360



『雑木林』

コリーナ在住10年生

日時 9月21日（土）10時～ 場所 ホテルコリーナ矢板

※ 詳しくはコミュニティ事務局までお問合せ下さい。

◆今年３月、ある団体の行事で矢板消防署を見学する機会があり、それを

見学記としてまとめましたので参考にして下さい。

  １）矢板消防署の位置づけ

・消防本部の配下として矢板、氏家、喜連川、塩谷、高根沢消防署がある

・矢板消防署には関連車両11 台、2 輪車2 台保有

・救急車は２台。出動すると１時間は帰らないので、不足の時は隣接地に応援を要請する

  が約10 分かかる。矢板独自の取組として、その間を補うAP 対応をしている。 

A=>ambulance P=>pump 、即ち救急車の代わりにポンプ車（工作車）が行く

 場合があるので、驚かないようにとのこと。救急車が来るまでの対応が可能。                         

２）救急車

  ・矢板市では救急車の利用は無料。もしもの時は、ためらわず119番してくださいとのこと。

 一方、他県では有料の所もある（例7,700 円）ただし入院が必要な場合は無料になる。指を  

 切ったくらいで呼ばれた場合は有料。重傷者を救うのが目的で有料制を導入した。

  ・救急車のサイレン音の苦情があるが、人の命に係わるので理解してくださいとのこと。

  ３）災害時の対応

  ・那須の雪崩事故では訳があって矢板消防が第１部隊で出動した。残念ながら高校生を救 

    えず、出動した隊員にも心の傷は残った。

  ・大きな災害時の応援には担当地区のルールがある。

 東北地震の時は矢板からも出動した、能登は担当外で出動していない。

 阪神の時はそのルールが確立していなくて出動した。その時、消火栓のポンプの接続金具

 の形状が関西と異なる事が分かりその後、統一の動きとなった。

  ・2019 年の洪水で矢板消防署の位置は川の氾濫に弱い事が判明。当時、車両は安全な

場所に移動させた。結果として、氾濫に巻き込まれなかったが、その課題は抱えている。

  

◆消防署の見学は子供さんに見てもらいたいので、

少人数でも喜んで案内してくれるとの事です。

『 矢板消防署見学記 』コリンタ号運転者ミーティング

Art Gallery

アートギャラリー

『Ｈａｊｉｍａｒｉ』

剪定された大木に小

さな芽が出ていました。

どんなことも始まり

は小さいんですね。

環境整備について

油性と水性の絵具を

使って摺ってみました。

また違った表現にな

りました。

『シャコバサボテン』

公民館展示中作者名：髙橋 順子

公民館使用について

◆ホールと会議室は予約使用ができます。

◆使用料は１回100円。

◆予約で使用できるのは1枠3時間までです。

それ以上になる場合は事前にご連絡ください。

◆飲食などで出たゴミは原則、お持ち帰りください。

◆退館時には消灯、冷暖房器具の点検などをして、

必ず玄関備え付けのチェックリストへの記入を

お願いします。

コリーナ内の道路の草刈りが始まります。

5月20日(月）に運転者ミーティングが行なわれ

ました。今回は現在、レギュラー運転をしている運

転手さんが集まりました。

危険個所の確認や、運行時の問題点、改善点など

について意見交換がなされました。

※5月下旬～6月上旬…メイン・サブメイン道路

矢板シルバー

※6月上旬～ …側道・遊歩道

塩谷シルバー

通行の際はご注意ください。

歩道の花壇を管理されている方で花壇登録を

されていない方は刈られてしまわないように

ロープで囲うなどして対策をお願いします。
※7月1日からキーボックスの暗証番号が変わり

ます。サークルの代表の方は事務局へお問い合わ

せください。

募集しています

・ 実行委員

・ 出演者（音楽・ダンスパフォーマンスなど）

・ 出店者（飲食・販売・サービスなど）

※202３年度のコリンタ号の乗客数は1日平均

21人でした。コリーナの重要な交通インフラと

なっております。運行継続のためにパス券（年間

3,000円）のサポーター購入をお願いします。
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